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Arquiteto Cláudio diogo relata a 
grande alegria que é ser pai
ELE TEM UM ÚNICO FILHO, FREDERICO, DE 26 ANOS, E DIZ 
QUE É SEU MAIOR COMPANHEIRO

Cresce número de escritoras que 
são publicadas e premiadas 

De pai para filho: conheça a história 
de pais que ajudaram na carreira de 
destaques do eSports

Conheça a Duas Cerejas, empresa 
familiar que virou referência no 
ramo de confeitaria na cidade

Auriculoterapia traz benefícios para 
a saúde do corpo e da mente
ESTE TIPO DE TERAPIA SE BASEIA NA IDEIA DE QUE O CORPO 
HUMANO PODE SER REPRESENTADO NA ORELHA

As dificuldades e privilégios de um 
pai de primeira viagem 

Impacto da paternidade na 
educação de crianças 
ESTUDO QUANTITATIVO TRAZ UM PANORAMA SOBRE O 
PAPEL DA PATERNIDADE NA EDUCAÇÃO DOS FILHOS

O futuro da mobilidade é elétrico
AS OPÇÕES DE CARROS ELÉTRICOS NO MERCADO BRASILEIRO 
MAIS QUE DUPLICOU EM UM ANO

Cuidado ao usar lentes de contato: 
elas podem causar problemas para 
a saúde dos olhos
O USO E LIMPEZA INCORRETA DAS LENTES PODE CAUSAR 
DESDE IRRITAÇÕES, INFECÇÕES E ATÉ LESÕES GRAVES
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Relação entre pai e filho

Muitos falam do laço natural entre mãe e 
filho, mas a relação entre pai e filho é igual-
mente forte e importante para o bem da 
criança. Afinal é nele que as crianças se es-
pelham. 

O Pai é a primeira figura masculina que a 
criança conhece e confia. Por isso, é impor-
tante o filho crescer com um pai presente e 
próximo, pois terá uma grande influência na 
sua educação e desenvolvimento como ser 
humano.

O pai é aquele que, mesmo sem tempo 
encontra momentos para ser parte da vida 
de seus filhos, para conversar, fazer alguma 
atividade juntos, conhecer os amigos e prin-
cipalmente saber o que se passa no mais ínti-
mo de suas crias. Mas o pai não vive apenas 
para dar, ele também deseja receber sorrisos, 
abraços, amor, compreensão. 

Ser pai não é permitir tudo, não é fazer 
todas as vontades do filho. É saber que um 
não muitas vezes carrega mais amor que 
muitos sim. 

É nesse limite entre doar e receber que se 
constrói a relação pai e filho. 

Boa leitura!
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O Arquiteto e Urbanis-
ta Cláudio Leal Diogo é 
casado com a também ar-

quiteta Silvana Maria Artoni Leal Diogo 
há 31 anos. “Contando os anos de namoro, estamos 
juntos há 41 anos”, conta Cláudio.

Eles têm um único filho, Frederico, de 26 anos, 
que está terminando o curso de Engenharia Civil. 
“Fred é um menino incrível, a melhor coisa que 
aconteceu na minha vida”.

“Ser pai para mim me fez enxergar a vida de ou-
tra maneira, e me empenhar a ser o melhor ser hu-
mano possível para dar o exemplo a ele. Tem certas 
coisas que só é possível compreender depois da pa-
ternidade: acredito, inclusive, que toda criança che-
ga a uma família com um propósito”, defende. “Fred 
é meu maior companheiro, minha maior alegria”, 
conta com orgulho.

ARQUITETO CLÁUDIO 
DIOGO RELATA A 
GRANDE ALEGRIA 
QUE É SER PAI
Ele tem um único filho, 
Frederico, de 26 anos, 
e diz que é seu maior 
companheiro

Texto: Bárbara Garcia
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Ser pai para mim 
me fez enxergar 
a vida de outra 
maneira, e me 

empenhar a ser o 
melhor ser humano 
possível para dar o 

exemplo a ele.

“

Carreira
Cláudio começou sua carreira no 

curso técnico de Agrimensura. De-
pois, ingressou na faculdade de Di-
reito, mas desistiu no quarto ano para 
cursar a graduação em Arquitetura, 
sua verdadeira paixão. 

Mora em Indaiatuba desde 1988, e 
de lá pra cá, tem muita história para 
contar. Foi funcionário da prefeitu-

ra no governo Dr. Clei Ferrari, de-
pois voltou na administração de 

Reinaldo Nogueira e está lá até 
hoje. Trabalha atualmente na 

Secretaria de Engenharia e 
Planejamento, e ocupou 

o cargo de Secretário 
de Habitação entre os 

anos de 2018 e 2019.
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Em seu escritório parti-
cular, já realizou todo tipo 
de projetos, residenciais, co-
merciais, industriais e outros. 
“Não dá para escolher um pro-
jeto que me marcou em espe-
cial, mas foram muitas coisas. 
Deixei algumas marcas na ci-
dade: tive o privilégio de criar 
os projetos da nova rodoviária 
e da duplicação do bairro Itai-
ci, e que foram desenvolvidos 
pela Secretaria de Engenharia 
da Prefeitura”, conta ele.

Considera que teve um 
aprendizado muito acen-
tuado na área de processos 
construtivos, além de ter fei-
to muitos laudos periciais e 
avaliações. “Meu trabalho no 
escritório é bastante diversi-
ficado e abrangente”, afirma. 

Com relação ao impacto 
da pandemia do coronavírus 
em seu trabalho, ele não pa-
rou de atender em nenhum 
momento, embora tenha ado-
tado o modelo de trabalho de 

homeoffice. Cláudio reitera 
que desde o começo da crise 
de Saúde, houve sim um cres-
cimento no setor da Constru-
ção, com maior demanda de 
projetos, já que investidores 
consideraram que era um bom 
momento para iniciar obras.

Porém, o arquiteto se pre-
ocupa com a considerável alta 
nos preços dos materiais. “Se 
o valor dos materiais continu-
arem a subir demais, isso pode 
inviabilizar os projetos”. Se-
gundo ele, a preocupação maior 
é conseguir realizar bons proje-
tos com otimização de custos, 
oferecendo um melhor custo 
benefício para o cliente final. 

O endereço do escritório 
particular fica na Avenida 
Cel. Antônio Estanislau do 
Amaral, 1470, bairro Itaici, 
em Indaiatuba. O telefone 
para contato é o (19) 99604-
5928. A página no Facebook é 
“Cláudio Diogo Arquitetura e 
Construções”. 

Não dá para 
escolher um projeto 

que me marcou 
em especial, mas 

foram muitas 
coisas. Deixei 

algumas marcas 
na cidade: tive o 
privilégio de criar 

os projetos da 
nova rodoviária e 
da duplicação do 

bairro Itaici.

“
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A Madeireira Madelasca atua no mercado de Indaiatuba há mais 
de 30 anos, mas está sob nova direção há 18 e cada dia mais se 
modernizando e implementando melhorias, tanto na compra das 
melhores madeiras, como no custo-benefício para seus clientes, 
atentando-se as tendências do mercado e também na escolha de 
colaboradores e prestadores de serviços.  Com isso tem 
conquistado cada vez mais espaço e evoluindo para um 

crcrescimento constante da empresa. 
A Madeireira Madelasca conta com uma equipe de profissionais 

altamente qualificada e que participam das 
obras do começo ao fim.

A empresa realiza a aplicação das madeiras em decks, pergolados, 
painéis de floreiras, pisos como assoalhos e tacos, portas e janelas 

sob medidas. Tudo isso tendo sua própria produção. 
Todas as madeiras possuem origem certificada pelo DOF 
(Documento de Origem Florestal). Entre elas estão: Cumaru, 
Garapeira, Tamarino, Muiracatiara, Angelim, Pariri, Cambara rosa, 
Cedro Rosa, Cedrinho, Freijó entre outras.  Além disso, estamos 

trabalhando com kit porta pronta Dalcomad.

Conheça a Madeireira Madelasca e 
surpreenda-se!

Pai, você é o portador das 
minhas melhores lembranças, 
o motivo dos meus sorrisos e a 

minha inspiração!

Dos seus filhos: Valdir Saladini 
Júnior, Patiani Cristina Saladini
Vitor Augusto Neves Saladini
  Vitória Regina Neves Saladini
        Patricia Fernanda Saladini  
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Você sabe qual a importância dos pais na 
educação os filhos?
Um estudo quantitativo entrevistou mil 

pais de todas as regiões do Brasil e traz uma pers-
pectiva sobre o impacto da paternidade na educa-
ção de crianças, revelando o papel e a visão desses 
pais diante das transformações de padrões e com-
portamentos contemporâneos.

A pesquisa é inédita e foi encomendada 
pelo Boticário que foi conduzida pela Grimpa, 

IMPACTO DA PATERNIDADE 
NA EDUCAÇÃO DE CRIANÇAS 
Estudo quantitativo traz um panorama sobre o papel da 
paternidade na educação dos filhos

Consultoria de Pesquisa de Mercado e Consu-
mer Insights. 

De acordo com os dados, os pais entrevistados 
afirmam ter reduzido a fala rotineira de frases 
consideradas machistas após a chegada dos filhos. 
A expressão “seja homem” teve uma redução de 
50% enquanto “menino não chora” registrou uma 
queda de 36%. O estudo ainda mostra que 56% dos 
pais afirma que consideram muito importante ser 
um exemplo positivo para os filhos.

O Boticário divulga pesquisa inédita 
sobre o impacto da paternidade na 
educação de crianças brasileiras

Texto: Da Redação
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Diante das transformações sociais que o mundo vem passando, 
Marisa Camargo, Diretora de Pesquisa da Grimpa, afirma que é in-
dispensável refletirmos sobre essa tendência à manutenção de ideias 
e comportamentos, transmitidos por gerações. “No mundo onde os 
desafios acerca da educação são muitos, é necessário trazer o pai para 
o centro dessa discussão. O estudo mostra uma preocupação genuína 
dos novos pais em deixar um legado positivo e consciência que a pró-
pria paternidade tem o poder transformador”, comenta.

Participação dos pais
O fio condutor é um tema atual e de interesse social, pois parte de 

uma análise comportamental no que diz respeito a participação nas 
atividades diárias e educação das crianças.

Entre as análises do estudo estão a forma como se relaciona com 
seus filhos; ensinamento e transmissão de princípios; reprodução de 
expressões associadas a gênero; assédio e mudança de comportamen-
to a partir da paternidade. 

Além de traçar os perfis dos pais brasileiros, a pesquisa mapeou 
desafios e caminhos para a consolidação de uma nova paternidade 
– mais participativa e afetiva, que de acordo com os dados obtidos, 
aponta para a construção de um legado por meio do exemplo, da edu-
cação e relação de afeto e amor entre pai e filho.
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Pais afirma que consideram muito importante ser um exemplo positivo para os filhos
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Entre os indicadores levantados está a menção 
do pai como figura masculina mais importante e, 
para 62% destes, a escolha é motivada pela trans-
missão de ensinamentos essenciais para a vida. 
Além disso, para mais da metade dos pais ouvidos, 
57%, a educação recebida deve ser passada da mes-
ma forma aos filhos, uma vez que não se transforma 
com o passar do tempo.

O estudo ainda apontou um número expressivo 
que demonstra maior preocupação e responsabili-
dade: 69% relatam que explicam aos filhos que as 
diferenças sociais entre homens e mulheres existem 
e que temos que ser cuidadosos para minimizá-las.

Enquanto 56% dos entrevistados declararam 
acreditar ser um ótimo pai para os filhos, apenas 27% 
afirmam que quer que seus filhos sejam felizes, mes-
mo que fuja daquilo que idealizou. Ao mesmo tempo, 
os resultados apontam a ressignificação de alguns 
estereótipos acerca do papel do pai: apenas 9% dos 
entrevistados se declaram “pai provedor”, ou seja, 
que tem como principal responsabilidade garantir 
o sustento dos filhos; metade, 50%, consideram-se 
“pai participativo”, que acompanha as etapas do de-
senvolvimento do filho e está sempre disponível. O 
dado também é expressivo quando os respondentes 
são perguntados sobre corresponsabilidade: 90% 
acredita que os cuidados diários e a educação devem 
ser igualmente divididos entre os responsáveis.

Retrato atual
“Quando mapeamos as oportunidades de con-

versa com os pais entendemos que existem novos 
dilemas sobre a paternidade, sobre como criar os 
filhos de uma forma mais afetiva e, dessa forma, 
promover transformações importantes nos indi-
víduos e na sociedade. A partir disso, buscamos o 
aprofundamento nesta pesquisa, que traz um re-
trato da realidade da paternidade no Brasil e que 
foi encomendada justamente para identificarmos 
os principais desafios – trazidos por pais, com a 
credibilidade de um instituto de pesquisa parceiro. 
A pesquisa é uma entrega da marca para a socieda-
de e permite reflexão para temas atuais que, con-
sequentemente, são de interesse público”, comenta 
Marcela de Masi Nogueira, Diretora de Comuni-
cação e Branding do Boticário.

Para a executiva, a marca tem o intuito de valori-
zar e celebrar a paternidade participativa e estimu-
lar, também, que os pais assumam um papel cada vez 
mais ativo e afetivo na educação de seus filhos. Além 

Entre as análises do estudo estão a forma 
como o pai se relaciona com seus filhos

A pesquisa mapeou desafios e caminhos para 
a consolidação de uma nova paternidade
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de tema central da campanha, paternidade e educação 
são um compromisso interno trabalhado de forma es-
truturada. “Em 2021 nos tornamos uma das primeiras 
empresas do Brasil a oferecer a Licença Parental Uni-
versal, independentemente de gênero ou configuração 
familiar: são 180 dias para mães ou pessoas que gestam 
e 120 obrigatórios para pais não gestantes. A iniciati-
va fortalece os nossos compromissos pela diversidade, 
inclusão e equidade de gênero. E, claro, representa um 
passo importante para uma sociedade mais igualitária”, 
finaliza Marcela.

Sobre a pesquisa
A pesquisa reuniu respostas de mil homens com 

acesso à internet, das classes A, B e C, de todas as regi-
ões do Brasil, com filhos de 5 a 15 anos. “Participaram 
pais de 25 a 55 anos, cuja visão revelou a emergência 
de uma paternidade com novos valores e atitudes. Pais 
das gerações Millenial e X identificam-se com uma pa-
ternidade participativa com mais expressão de afeto e 
diálogo, bem como a consciência do seu papel”, afirma 
Marisa Camargo, Diretora de Pesquisa da Grimpa.

O estudo servirá como embasamento social para o 
tema macro da campanha de Dia dos Pais do Boticário, 
que posiciona a educação como o maior legado que um 
pai pode deixar na vida de um filho.

Pesquisa aponta que os cuidados diários e a educação devem ser igualmente divididos entre os responsáveis
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(19) 99205-3663
Av. Visconde de Indaiatuba, 371 - Vila Vitória I
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Os veículos elétricos já são uma realida-
de no mercado automotivo e ganham 
cada vez mais espaço em um setor que, 

antes, era dominado pelos modelos a combus-
tão. Aos poucos, o Brasil também passa a fazer 
parte desse cenário de transformação. 

Apesar de ser ainda um tipo de veículo caro, 
a oferta de EVs ficou mais acessível. Há mode-
los compactos por menos de R$ 160 mil, tra-
dicionais na faixa entre R$ 200 mil e R$ 300 
mil e, claro, as opções de luxo que passam dos 
R$ 400 mil.

O FUTURO DA 
MOBILIDADE É ELÉTRICO

Texto: Denise Katahira

Os carros elétricos surgiram como uma al-
ternativa sustentável aos veículos movidos a 
combustíveis fósseis (recursos naturais não 
renováveis como petróleo, gás e carvão), e o 
maior ganho é que eles não emitem gases po-
luentes e consequentemente são menos dano-
sos ao ambiente. 

Esse tipo de carro funciona por meio de 
uma corrente elétrica e por isso depende de 
componentes básicos como bateria, inversor, 
motor de indução e sistema de recuperação de 
energia.

Os veículos elétricos já são uma realidade no mercado automotivo brasileiro
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Sem a queima de combustível, o carro 
não emite ruídos incômodos nem gera po-
luentes. Além disso, o uso da eletricidade 
permite que a energia seja melhor aprovei-
tada, uma vez que o mecanismo do motor 
sofre menos atrito em comparação com o 
motor a combustível. Assim, a aceleração 
do carro se torna mais leve e isso facilita a 
condução.

Nesse sentido, o sistema de recuperação 
de energia surge como uma vantagem adi-
cional e econômica. Em um carro comum, 
a energia do carro ao ser freado é desperdi-
çada em forma de calor. Mas nos veículos 
elétricos essa energia retorna para a bateria 
como eletricidade.

BEVs puxam crescimento 
de eletrificados no 
semestre

De acordo com dados da Associação Bra-
sileira do Veículo Elétrico (ABVE), o Brasil 
emplacou 4.073 veículos leves eletrificados em 
junho, totalizando nada menos do que 20.427 
no primeiro semestre de 2022. O número re-
presenta um aumento expressivo de 100% dos 
veículos elétricos (BEV), que já superam o to-
tal de vendas do segmento de todo no ano de 
2021.

O mercado de eletrificados (veículos 100% 
a bateria e híbridos leves) cresceu 47% no 1º 
semestre de 2022 sobre o mesmo período de 
2021 (20.427, contra 13.899).

Se o 2º semestre mantiver a atual tendência, 
o Brasil baterá novo recorde e emplacará este 
ano mais de 40 mil eletrificados, ou, no míni-
mo, 17% acima de 2021 (34.990).

Os carros elétricos funcionam por meio de uma corrente elétrica o que os tornam menos poluentes ao meio ambiente
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Os brasileiros fazem contas 
e percebem que o custo 

do km rodado num carro 
elétrico pode ser até seis 
vezes inferior ao de um 

similar a gasolina

“
100% Elétricos

Ainda de acordo com a ABVE os números 
confirmam a estimativa de que o setor de cargas 
urbanas leves terá par-
ticipação crescente na 
eletrificação do trans-
porte no Brasil, afinal 
somente no primeiro 
semestre, o País em-
placou 3.395 veículos 
100% elétricos, ou pu-
ros, 19% acima de to-
dos os BEVs vendidos 
em 2021 (2.851). Esse 
crescimento foi pu-
xado em grande parte 
pelos veículos comer-
ciais leves, como vans, 
picapes e furgões.

Segundo o presi-
dente da ABVE, Adal-
berto Maluf, há outros 
motivos que aumen-
tam gradativamente a 
segurança dos poten-
ciais compradores de 
veículos elétricos, apesar da alta carga de impos-
tos e falta de incentivos. 

Brasil emplacou 4.073 veículos leves eletrificados somente em junho de 2022

Até o final do ano, haverá cerca de 100 modelos de carros elétricos à disposição do consumidor



MAIS |27| EXPRESSÃO

Ele afirma que um deles é o aumento da 
infraestrutura de recarga pública e semipú-
blica no Brasil. “Há em torno de 1.500 ele-
tropostos disponíveis hoje nas principais ci-
dades e rodovias, devendo chegar a 3 mil até 
o final do ano e a 10 mil em três anos”, disse.

“Outro fator é o aumento da oferta de ve-
ículos elétricos de diferentes modelos e per-
fis de preço no mercado brasileiro – não só 
de BEVs, mas de eletrificados em geral. Até 
o final do ano, haverá cerca de 100 modelos 
à disposição do consumidor”, informa o pre-
sidente.

E por último, um outro fator, é o aumen-
to da gasolina. “Os brasileiros fazem contas 
e percebem que o custo do km rodado num 
carro elétrico pode ser até seis vezes inferior 
ao de um similar a gasolina”, explica Adal-
berto Maluf.

Crescimento dos BEVs leves no Brasil  
(total de unidades emplacadas/ano)

2010: 10
2011: 8

2012: 22
2013: 39
2014: 61
2015: 61

2016: 132
2017: 137
2018: 176
2019: 538
2020: 801

2021: 2.851
Junho 2022: 1.089

1º semestre 2022: 3.395
Total da frota BEV (jan 2012/jun 2022): 8.231

Fonte: Associação Brasileira do Veículo Elétrico

Até o final do ano, haverá cerca de 100 modelos de carros elétricos à disposição do consumidor
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Eu havia marcado de ir ao teatro com os amigos, 
por isso resolvi utilizar um par de lentes de con-
tato que estava guardado há um certo tempo. 

Lavei com soro fisiológico e a coloquei, sem pro-
blemas. Voltei para casa, limpei com soro novamen-
te. Nos próximos dois dias, escolhi usar as lentes de 
novo, por causa de outros eventos. Foi depois desses 
usos que o olho direito começou a arder e doer de-
mais. Tomei analgésicos, mas a dor não passava. Foi 
difícil pegar no sono. No dia seguinte, o olho acordou 
“grudado”. Com esse susto, tentei colocar um algo-
dão com água gelada em cima, mas não adiantou.

Tive que ser levada ao Pronto Socorro de Olhos. 
Lá, fizeram teste de visão nos dois olhos – mesmo 
ainda sentindo muita dor. Fui levada à sala de uma 
oftalmologista, que examinou e concluiu que eu es-
tava com uma lesão na córnea. 

A enfermeira colocou pomada dentro do olho, e 
fez um curativo com algodão e fita crepe que ia da 
testa até a bochecha. Precisaria ficar 24 horas assim. 
Senti muita dor a noite toda, e após o retorno ao 
Pronto Socorro, fui orientada a não limpar as lentes 
de forma alguma com soro fisiológico, pois a com-
posição química pode aumentar demais o risco de 
infecção por amebas ou bactérias. Ainda fiquei mais 
uma semana passando colírio com antibiótico de 
hora em hora, até a córnea se regenerar. (relato de 
Bárbara Garcia)

CUIDADO AO USAR 
LENTES DE CONTATO:

ELAS PODEM CAUSAR PROBLEMAS
PARA A SAÚDE DOS OLHOS

O uso e limpeza incorreta das lentes pode causar desde 
irritações, infecções e até lesões graves

Texto: Bárbara Garcia

FOTOS: REPRODUÇÃO
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Sinal de alerta
Esta experiência me fez perceber que pouca gente co-

nhece quais são as orientações corretas para usarem len-
tes de contato. Ouvi relatos de pessoas que já colocaram 
as lentes em copos de cerveja ou até mesmo costumavam 
limpá-las com saliva. É tudo bastante perigoso, pois a falta 
de cuidado pode causar lesões ainda mais graves. 

No caso das lentes quinzenais, que geralmente são 
compradas com seis pares, elas não podem ter o uso es-
tendido para um mês, ou até três como bastante pessoas 
fazem.

A solução para fazer a limpeza deve ser específica para 
as lentes, pois o soro fisiológico e até mesmo água potável 
tem micro-organismos que se proliferam, e podem gerar 
complicações. Até mesmo este líquido apropriado deve 
ser descartado após o vencimento do prazo de validade – 
que geralmente não vai além de três meses.

De acordo com o site de notícias Uol, um estudo cien-
tífico nos Estados Unidos do CDC (Centro de Controle 
e Prevenção de Doenças) revelou que a maioria das in-
fecções causadas por lentes de contato levaram a danos 
permanentes nos olhos. Foram analisados 1.075 pacien-
tes. Desses, um em casa cinco precisaram de transplante 
de córnea e muitos tiveram perda importante da visão. 

Por isso o assunto é muito sério, principalmente por-
que tais situações poderiam ter sido evitadas com cuida-
dos básicos.

Um estudo nos EUA mostrou que uma 
em cada cinco pessoas usuárias de lente 

de contato precisaram de transplante 
de córnea por causa do mau uso

A maioria das infecções causadas por lentes de contato levaram a danos permanentes nos olhos
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Lentes gelatinosas aumentam em 
até 20 vezes o risco de infecção

Ainda segundo o Portal Uol, no Brasil, um estudo 
feito com 210 pacientes feito pelo oftalmologista Le-
ôncio Queiroz Neto, presidente do Instituto Penido 
Burnier – onde há programa de residência médica 

em Oftalmologia – e também membro do CBO 
(Conselho Brasileiro de Oftalmologia), detectou 

que o uso prolongado das lentes gelatinosas 
aumentou em até 20 vezes o risco de infec-
ções e úlceras na córnea.

De acordo com ele, “o problema no uso 
das lentes é que as pessoas o fazem de forma 

indiscriminada, sem cuidado. Muitos não possuem nem 
um par de óculos. O uso abusivo pode causar ceratite in-
fecciosa uma inflamação grave na córnea”, explica. 

Cuidados essenciais que você deve ter com as lentes
• Respeite o prazo de validade. Depois disso, elas podem acumular proteínas e bactérias;
• Utilize a solução oftalmológica higienizadora ao limpá-las e coloque direto no estojo;
• Nunca utilize soro fisiológico ou água. Como já dito, a composição química não é adequada e o risco de 

proliferação de bactérias e amebas é alto;
• Se usar maquiagem ou spray nos cabelos, retire as lentes antes de removê-los. Da mesma forma, coloque 

as lentes sempre antes de se maquiar;
• Guarde o estojo em ambiente seco e limpo;
• Troque o estojo após no máximo três meses;
• Nunca durma com as lentes, mesmo aquelas que alegam ser permitido uso noturno;
• Em caso de ardência, dor ou qualquer desconforto, entre em contato com o oftalmologista ou procure um 

Pronto Socorro;
• Respeite o prazo de validade das lentes à risca;
• Em caso de viagens de avião, retire após três horas;
• Não entre em piscinas ou mar com as lentes, a menos que utilize óculos de natação;
• Só faça uso de colírios que sejam receitados pelo seu oftalmologista.
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Dica Extra: Se usa lentes de contato 
esporadicamente, para eventos ou festas, prefira 

aquelas que são descartáveis em um dia. Geralmente 
são vendidas em caixas com trinta pares, e após o uso, você 

pode descartá-las sem toda a preocupação com a limpeza.

No caso das lentes quinzenais, que geralmente são compradas com seis pares, elas não podem ter o uso estendido para um mês
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Renovar o cantinho do seu pai?

Uma churrasqueira nova?

Um quarto mais confortável?

Aquele Home office especial?

Vem, que o orçamento e
layout de interiores é
por conta da Master!

O melhor presente para o seu pai
está na Master House Indaiatuba! 
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É natural que em uma relação próxima, pais e fi-
lhos compartilhem gostos semelhantes. Em geral, o 
amor no esporte é movido para às quatro linhas, no 
futebol, mas não é somente nesta modalidade que 
isso pode acontecer. No mundo dos games é cada 
vez mais comum que a figura paterna seja o respon-
sável por apresentar a variedade de possibilidades 
disponíveis entre jogos de consoles, celulares e pcs. 

Além da popularização massiva dos jogos, com 
pais e filhos se divertindo juntos, há também aque-
les que foram fundamentais para o surgimento e a 
construção de carreira de players reconhecidos no 
mundo dos sEports, em games como Fortnite e Le-
agle Of Legends, dois dos mais conhecidos e joga-
dos no mundo. 

Uma das histórias mais conhecidas no meio é do 
atleta Zenon, que é um dos destaques do Fortnite e 
grande aposta futura de diversas equipes. O pai do 
menino de apenas 11 anos, Rodrigo Satoru, sempre 
foi apaixonado por games. Logo, o amor pelos jogos 
não é destino, nem mesmo acaso, é a construção co-
letiva de uma relação próxima entre pai e filho. 

Segundo Satoru, em entrevista a uma revis-
ta especializada, o menino demonstrou interesse 
nos jogos aos 4 anos. Em contrapartida ao que a 
maioria faz, Rodrigo entregou um controle ligado 
e para a criança jogar e também incentivou o filho 
a disputar partidas de Battlefield 4, jogo de tiro em 
primeira-pessoa. “Ele começou jogando o Modo 
História, mas quando eu vi ele já tava jogando bem 
pra caramba. Em cerca de dois meses, ele, com qua-
tro para cinco anos, já tava jogando melhor do que 

DE PAI PARA FILHO:
CONHEÇA A HISTÓRIA DE PAIS QUE AJUDARAM 

NA CARREIRA DE DESTAQUES DO ESPORTS

Texto: Lucas Mantovani

eu. Pensei: ‘cara, esse garoto literalmente tem um 
dom’”, comentou. O Fortnite veio depois, mas se 
tornou a paixão de Zenon. Segundo o pai, os dois 
começaram a jogar juntos, um pelo computador e 
outro pelo console. Foi aí que a criança foi pegando 
gosto pela coisa e em pouco tempo se tornou uma 
das referências. 

Uma das histórias mais conhecidas é do atleta Zenon, que é um 
dos destaques do Fortnite 

Zenon e Rodrigo Satoru

REPRODUÇÃO / INSTAGRAM
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A mudança maior ocorreu em 2020, por conta da 
pandemia. “Eu não podia trabalhar e realmente a única 
coisa que eu tinha para fazer era live com ele, e foi justo 
nessa época que ele estourou. A gente batia às vezes 4,5 
mil pessoas assistindo ao vivo. Ali eu já pensei que teria 
uma hora que não conseguiria lidar com as duas coisas ao 
mesmo tempo, e em fevereiro desse ano eu encerrei todas 
as minhas atividades na minha empresa para poder focar 
só nele”, comentou Rodrigo Satoru. O pai, que  era dono 
de uma construtora, acabou abrindo mão de sua empresa 
para ajudar o filho a seguir o seu sonho. 

Mesmo que o amor ao game tenha inclusive se torna-
do um ponto importante para o sustento da família, uma 
vez que os dois tem um contrato de produção de conteú-
do para o Facebook, Satoru garante que se preocupa com 
o rendimento escolar. “Meu combinado com ele é o se-
guinte: eu não vou perturbar ele, ele pode jogar a hora que 
ele quiser, contanto que ele tire no mínimo 8 na escola”, 
comentou. Apesar de ser uma das referências no game, 
Zenon foi banido dos modos competitivos de Fortnite 
por não ter a idade mínima de 13 anos para jogar o título.

Meu combinado com 
ele é o seguinte: eu 
não vou perturbar 

ele, ele pode jogar a 
hora que ele quiser, 
contanto que ele tire 

no mínimo 8 na escola

“
Zenon e Rodrigo Satoru

REPRODUÇÃO / INSTAGRAM
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LOL
Não é apenas no Fortnite que é possível encon-

trar histórias como a de Zenon, no League Of Le-
gends, um rpg de batalhas online, existem vários 
atletas que dependeram de seus pais para seguirem 
na tão sonhada carreira. Com 21 anos, Alexandre 
“Titan” coleciona quatro títulos do Campeonato 
Brasileiro de League of Legends (CBLOL). O game, 
no entanto, foi apresentado por outro Alexandre, 
no caso, o pai do Titan. 

Segundo entrevistas coletadas, foi Alexandre 
Oliveira que ousou sonhar junto com o seu filho. 
O pai apresentou o LOL ainda no início do jogo, 
quando estava na fase beta ainda. Segundo o rela-
to, ele gostou muito e jogava com o seu pai todas 
sempre. 

Foi aí que Alexandre pensou em investir na car-
reira do atual atleta da RED Canids Kalunga. “Filho, 
esse é seu sonho? Você quer ser um jogador de Le-
ague of Legends? Eu lhe apoio, é isso que vou fazer 
por você” - contou Alexandre Oliveira, em entrevis-
ta à Riot Games, produtora do LoL, em 2017. 

Filho, esse é 
seu sonho? 

Você quer ser 
um jogador 

de League of 
Legends? Eu 

lhe apoio, é isso 
que vou fazer 

por você

“
Titan

Titan e Alexandre

REPRODUÇÃO / SPORTV
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Pairiok
Outro pai bastante conheci-

do pela internet no mundo dos 
sEports é o “Pairiok”. O apelido 
vinculado a Marcos Oliveira 
aconteceu após o seu filho, que 
atualmente tem 22 anos, des-
pontar no LOL como o Cariok. 
“Eu mostrei o vídeo para o meu 
genro e ele falou brincando ‘E 
aí, Pairiok?’. Eu gostei e come-
cei a postar tudo desse jeito, 
aí todo mundo começou a me 
chamar assim e eu mudei meu 
nick. Agora, tá do jeito que tá, 
estou adorando essa fama”, fa-
lou ao site MMG. 

Diferente das outras histórias, quem apresen-
tou o jogo ao menino foi a Juliana Oliveira, irmã 
do Cariok, ainda em 2013. Os três começaram a 
jogar juntos, mas o jovem acabou despontando e 
hoje compete por uma das principais equipes de 
LOL do país, a paiN. Mesmo não tendo apresento o 
game em específico, Marcos sempre foi apaixonado 
por jogos. “Na minha adolescência, eu não saía dos 

fliperamas! Aí quando casei e tive meus filhos, co-
mecei a jogar em console, né? Xbox, PlayStation e 
depois no PC também”, disse em uma entrevista ao 
site MMG. 

Eu mostrei o vídeo para 
o meu genro e ele falou 

brincando ‘E aí, Pairiok?’. 
Eu gostei e comecei a postar 

tudo desse jeito, aí todo 
mundo começou a me chamar 
assim e eu mudei meu nick.

“

Juliana, Lorrany (irmãs do Cariok) e Marcos

Cariok

Ao longo dos anos, Cariok começou a se des-
tacar em torneios regionais e estaduais do Rio de 
Janeiro, local de residência da família, até que uma 
ofera veio de São Paulo. Apesar do medo, Marcos 
“Pairiok”, viu que não poderia impedir a ida do seu 
filho. “Ficamos com o pé atrás porque não conhecí-
amos nada disso e ele ainda estava estudando aqui 
no Rio. Falei que queria conhecer a pessoa respon-
sável pelo time em São Paulo. Eu vi no semblante 
dele que aquilo era tudo o que ele mais queria. Não 
seria eu quem tiraria aquela alegria dele”, exclamou. 

REPRODUÇÃO / INSTAGRAM
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Há 14 anos a Duas Cerejas vem proporcio-
nando qualidade, credibilidade e bom gos-
to aos seus clientes. A empresa que atua no 

ramo de confeitaria, oferece bolos recheados para 
festas, bolos personalizados e decorados, bolos para 
café e doces tradicionais.

Após anos trabalhando em indústria, escritório, 
atendimento, a vontade de ser empreendedora da 
Sra. Maria Solange falou mais alto, mas antes de co-
meçar qualquer negócio, foi fundamental encontrar 
um que tivesse mais afinidade. E foi o ramo 
da confeitaria que acabou ganhando o 
seu coração.

A Duas Cerejas iniciou suas 
atividades em 27 de setembro de 
2008, na cidade de Indaiatuba. O 
surgimento da primeira loja, a 
qual recebeu o primeiro nome 
“A Casa do Bolo”, aconteceu 
depois de várias pesquisas 
de diferentes ramos de 
negócios onde a Sra. 
Maria Solange buscava 
por um negócio pró-
prio e o que ela mais se 
identificou foi a arte da 
confeitaria. 

A empresa come-
çou pequena, de ma-
neira bem modesta, 
contanto com o tra-
balho dos filhos no 
atendimento, e de 
alguns parentes 
que trabalharam 
inicialmente na loja. 

CONHEÇA A DUAS CEREJAS, 
EMPRESA FAMILIAR QUE VIROU REFERÊNCIA 

NO RAMO DE CONFEITARIA NA CIDADE
Texto: Rayane Lins*

Assim nascia a empresa familiar no ramo de bolos e 
doces que visava na ocasião apenas atender as necessida-
des e paladares locais, através da gastronomia de bolos 
com um custo acessível a todas as classes sociais, foi sen-
do cada vez mais requisitada e indicada por aqueles que 
conheciam os produtos. Desta forma, seu crescimento foi 
mais rápido do que o esperado, necessitando assim, da 
contratação de funcionários para dar conta da demanda.
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A marca foi tão concretizada na cidade que se 
manteve firme no gosto dos consumidores até os 
dias atuais.

 A procura pelos produtos aumentou a cada dia, 
pessoas de diversos bairros e municípios vizinhos 
começaram a encomendar os bolos e doces, os quais 
sempre priorizaram a fabricação dos produtos com 
a utilização de ingredientes de boa qualidade, sendo 
um dos diferenciais em relação a outras marcas, a 
utilização das raspas de chocolates na maioria dos 
bolos.

A Duas Cerejas possui mais de 65 sabores de bo-
los de festa, variando entre bolos de massa de cho-
colate, massa branca, trufados, doce de leite, bolos 
recheados com morango e outras frutas. Além de 
16 sabores de bolo caseiro e uma grande variedade 
de docinhos para festa. A rede também possui além 
dos bolos tradicionais no formato retangular, bolos 
de número e decorados, que são personalizados ao 
gosto do cliente.

Nas duas unidades presentes em Indaiatuba há 
cerca de 22 funcionários ao total, praticamente 11 
para cada loja, sendo uma localizada no Bairro Jar-
dim Morada do Sol e a segunda localizada na Ave-
nida Conceição. Também é possível encontrar uni-
dades em Campinas, que são três, localizadas nos 
bairros Campos Elíseos, Bonfim e Nova Europa. 
Em Agosto será inaugurada a loja de Itatiba.

Por conta da tecnologia, mais de 80% das enco-
mendas são realizadas de forma remota, através de 
Whatsapp e Telefone sem a necessidade do cliente 

ter que se deslocar até a loja. Com a comodidade 
e facilidade do sistema delivery, temos clientes 

que nunca visitaram a loja, simplesmen-
te encomendaram ou escolheram um 
bolo da vitrine através da nossa lista 

de bolos e receberem em sua casa, ou 
trabalho, ou até mesmo envia de presente 
para um amigo ou parente com total co-
modidade desde o pedido até o pagamen-
to on-line.

Diferencial
Muitos clientes destacam como di-

ferencial o sabor, ponto que ao longo 
de todos esses anos, é trabalhado para 

manter sempre o mesmo, pois foi essa 
confiança e credibilidade que seus produ-

tos passaram e passam até hoje para os seus 
clientes.

 *Rayane Lins integra o Programa de Estágio em 
Jornalismo do Grupo Mais Expressão.

Loja 1
(19) 3935-9409 - Whatsapp: (19) 9 9190-6056
Rua Antônio Angelino Rossi, 222 - Jardim Morada Sol

Loja 2
(19) 3318-0176 - Whatsapp: (19) 9 9294-0928
Avenida Conceição, 2242 - Vila Soriano

Loja 4 - Campinas
(19) 3324-2980 - Whatsapp: (19) 9 9386-3630
R. Côn. Januário Cunha Barbosa, 176 (Esq. Silvio 
Rizzardo) - Jd. Campos Eliseos

Loja 5 - Campinas
(19) 2515-2021 - Whatsapp: (19) 9 9443-9889
Av. Dr. Alberto Sarmento, 857 - Bairro Bonfim

Loja 6 - Campinas
(19) 3342-7227 - Whatsapp: (19) 9 9318-4148
Avenida Baden Powell, 1510 - Jardim Nova Europa

Loja 7 - Nova Itatiba
Avenida Vinte e Nove de Abril, 325

Além disso, em cada loja, a proprietária é a con-
feiteira chefe. E a fim de suprir a demanda de bolos 
personalizados, algumas funcionárias são treinadas 
para também confeitarem esses bolos. Todas as lo-
jas contam com um espaço para degustação e um 
café. 

Planos Futuros 
Com o intuito de promover maior produtivida-

de, facilitar o trabalho dos funcionários e amor ao 
meio ambiente, a empresa tem investido em equi-
pamentos para auxiliá-los a reduzir desperdícios, 
aumentar a qualidade e produção dos produtos, 
mas sem perder o sabor que ficou como uma marca 
da empresa.

A produção de chocolates também foi aumenta-
da e no futuro breve, estará fornecendo seu próprio 
chocolate gourmet, conhecido como bean to bar (do 
cacau a barra de chocolate). 
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A auriculoterapia é uma técnica terapêutica, 
semelhante a acupuntura, que consiste na 
aplicação de pequenas agulhas muito finas, 

em pontos específicos na parte externa das orelhas 
para estabelecer equilíbrio energético do corpo, 
ajudando a tratar problemas de saúde como ansie-
dade, enxaqueca ou compulsão alimentar.

É uma terapia de microssistema, pouco inva-
siva e que atua no âmbito físico, mental e emo-
cional, de acordo com a Organização Mundial 
da Saúde (OMS), e sua aceitação vem aumento, 
consideravelmente, entre os pacientes, principal-

AURICULOTERAPIA TRAZ 
BENEFÍCIOS PARA A SAÚDE 

DO CORPO E DA MENTE
Este tipo de terapia se baseia na ideia de que o corpo humano 
pode ser representado na orelha

Texto: Denise Katahira

mente, por causa de seus benefícios.
A auriculoterapia é um método terapêutico que 

se baseia no princípio de que a orelha representa um 
feto de cabeça para baixo, considerando que pontos 
específicos no pavilhão auricular podem ser as cha-
ves para o tratamento de diversas doenças. 

Segundo a naturopata Amanda Forcioni, cada 
ponto corresponde a uma parte do corpo. “O método 
terapêutico pode apresentar reações através de mu-
danças morfológicas, de coloração ou dor, em casos 
de doenças. Inclusive, tais coisas podem acontecer 
antes mesmo da condição se manifestar”, disse.

A auriculoterapia também traz benefícios 
para a mente, auxiliando nos casos de 
insônia, angustia e depressão
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Principais pontos de 
auriculoterapia

Os pontos na orelha referem-se a 
um órgão específico no corpo, e por 
isso a auriculoterapia pode ajudar a 
tratar diversos problemas de saúde, de-
vendo ser feita sempre por um médico 
ou outro profissional especialista em 
acupuntura, após analisar os sintomas 
e definir qual o tipo de material pode 
ser utilizado para estimular o ponto es-
pecífico.

A estimulação dos pontos desse mi-
crossistema pode ser realizada através 
de agulhas, sementes, cristais, laser, 
moxa, infravermelho, entre outros, e é 
a base para os benefícios. 

“A terapia tem como foco a orelha 
por conta da presença de nervos espi-
nhais do plexo cervical. Assim, quando 
estimulamos essas inervações, pode-
mos ter uma pequena estimulação do 
sistema nervoso com efeitos biológicos, 
como relaxamento e analgesia”, explica 
Amanda.

A terapia tem como foco a orelha por conta 
da presença de nervos espinhais do plexo 
cervical. Assim, quando estimulamos essas 

inervações, podemos ter uma pequena 
estimulação do sistema nervoso com efeitos 
biológicos, como relaxamento e analgesia.

Naturopata Amanda Forcioni

“

A estimulação dos pontos desse microssistema pode ser realizada através de agulhas, sementes, cristais, laser, moxa e infravermelho
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nais, como ansiedade e depressão; Vícios, incluindo 
tabagismo; Distúrbios funcionais digestivos; Com-
pulsão alimentar; Retenção de líquido; Patologias 
funcionais urogenitais; Alergias, especialmente as 
respiratórias; E problemas motores.

A técnica também pode ser útil para perda de 
peso, por isso, também é recomendada para pa-
cientes obesos. “A explicação para sua contribuição 
nesses casos está na sua capacidade de estimular o 
funcionamento intestinal e de ajudar a controlar o 
apetite”, informa a naturopata.

Benefícios
Além de tratar as dores do corpo, a auriculote-

rapia também traz benefícios para a mente, auxi-
liando nos casos de insônia, angustia e depressão. O 
tratamento pode ser aplicado em qualquer pessoa, 
de qualquer idade, desde bebês até idosos e não há 
contraindicação.

“Os benefícios se estendem a diversas áreas. As 
agulhas entramem pontos específicos da pele e atin-
gem terminações nervosas que enviam mensagem 
ao sistema nervoso, que passa a produzir substan-
cia anti-inflamatória, analgésicas, e que podem ate 
mesmo modular as emoções”, explica Amanda.

A auriculoterapia é indicada, na maioria dos ca-
sos, como terapia complementar para algum trata-
mento, e cada paciente apresenta um conjunto úni-
co de sintomas e características. 

Para que serve a 
auriculoterapia?

A auriculoterapia é recomendada para alívio de 
dores e para sintomas físicos e emocionais, atuando 
como coadjuvante no tratamento de diversas doen-
ças e condições clínicas. 

De acordo com a Agência Nacional de Acredi-
tação (ONA) e Avaliação em Saúde, órgão francês 
que equivale ao Ministério da Saúde Brasileiro, as 
principais indicações da terapia são: Dores agudas e 
crônicas; Enxaqueca; Insônia; Transtornos emocio-

A auriculoterapia ajuda 
a estabelecer equilíbrio 

energético do corpo, 
auxiliando no tratamento de 

problemas como ansiedade, 
enxaqueca ou compulsão 

alimentar

Os pontos na orelha referem-se a um órgão específico no corpo, e por isso a auriculoterapia pode ajudar a tratar diversos problemas de saúde
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- Papelaria - 
-Material Escolar-

-Material de Escritório-
-Produtos para Limpeza-

-Sacos para Lixo-
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A chegada de um bebê traz inúmeras mudanças 
tanto para a casa, quanto para a vida, de maneira 
geral de um casal, que acaba de se tornar res-

ponsável por um ser frágil e totalmente dependente.
Ser pai é uma experiência incrível, porém para os 

pais de primeira viagem aparenta ser um cenário um 
pouco assustador e com muitas novidades. Embora, 
de fato, haja muitos desafios envolvidos, com o de-
correr do tempo, tudo vai se tornando mais simples 
e natural. E aprender como agir nesse momento da 
vida é um desafio que envolve tanto a mãe como o 
pai. Aliás, a participação do pai é muito importante 
e faz toda a diferença.

Como o primeiro mês de vida do neném é sem-
pre o de mais aprendizado para toda a família, a 
construção tanto da maternidade como da paterni-
dade acontece no dia a dia. Além de um envolvimen-
to emocional, é requerida também bastante energia 
física para lidar com os novos horários de sono, a 
amamentação, o banho, entre tantas atividades, pre-
cisando, então, ter disposição. Por isso, o pai é peça 
fundamental na rotina e, embora, na maioria dos 
casos, precise voltar ao trabalho externo um pouco 
antes, sua atuação em toda a rotina é essencial. 

Wesley Albert de Carvalho, de 28 anos, é pai de 
primeira viagem do Kalel há apenas dois meses e 
relata que o trabalho é difícil e árduo. No começo 
há muita preocupação, noites mal dormidas, pres-
tar muita atenção nos cuidados necessários com o 
bebê, porém vem aprendendo e lidando com as di-
ficuldades, com o dia a dia. Além disso, conta com a 
participação da família e amigos, que tem facilitado 
e ajudado nessa importante e grande tarefa.

AS DIFICULDADES E 
PRIVILÉGIOS DE UM PAI 
DE PRIMEIRA VIAGEM 

Texto: Rayane Lins*

FOTOS: ARQUIVO PESSOAL

Família: Wesley, Mayara e Kalel
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Com todas as novidades desse período, um dos 
mais assustadores é o choro do bebê, já que na maio-
ria das vezes não sabemos o motivo e nem ele pode 
nos dizer. “Um dia de madrugada, o Kalel começou 
a chorar descontroladamente, e eu e a Mayara, mi-
nha esposa, ficamos desesperados, porque ele não 
para de chorar por nada. E no momento do aflito 
ligamos para a minha sogra, que veio correndo nos 
ajudar. E por fim, ele estava com cólica”, comenta 
Wesley. “O momento de desespero atrapalha mes-
mo, porque ficamos tão aflitos e assustados com o 
choro que não conseguimos pensar no que poderia 
ser”, completa o pai. 

Porém, além das dificuldades, todo pai, inde-
pendentemente de ser de primeira viagem ou não, 
salienta que a experiência é incrível e muito grati-
ficante. “Ser pai é um sentimento único, e a gente 
só entende e sente realmente quando passamos por 
todo o processo”, conta Wesley.

Mudança de Pensamento 
Como todo pai e mãe diz, ter filhos muda nos-

sos pensamentos e atitudes, e com Wesley Albert 
não foi diferente. Antes de iniciar o seu relaciona-
mento com a Mayara em 2019, por ser muito jo-
vem, ele conta que ser pai, passava longe em seus 
pensamentos. “Quando eu era solteiro, tudo que eu 
pensava era apenas no presente, em sair, conhe-
cer novos lugares, viajar, ir para festas, ou seja, me 
divertir com os amigos, tendo poucas responsabi-
lidades. Eu nem pensava muito sobre ter filhos, e 
quando eu pensava era apenas em um futuro muito 
distante”.

Após um tempo de namoro, construindo uma 
vida com a sua parceira, o pensamento que antes 
estava programado para um futuro muito distante, 
veio à tona, porém quando sua vida estivesse mais 
estruturada. Mas com a notícia da gravidez, Wes-
ley teve uma surpresa, e teve que adiantar mais os 
seus pensamentos, e a cada vez que a barriga de sua 
esposa ia tomando forma, ele ficava encantado. “Eu 
fiquei muito feliz com a gravidez, mas também, 
muito preocupado. Pensava como será daqui há al-
guns anos, se as coisas iriam melhorar em vários 
sentidos, qual estrutura que eu irei dar para o meu 
filho e etc. Mas um amor crescia a cada vez que eu 
olhava a barriga da Mayara se formando. Eu acaba-
va me esquecendo de todas as preocupações, e me 
via apenas pensando nele e em tudo que iríamos 
viver juntos”, relata o pai.

 *Rayane Lins integra o Programa de Estágio em 
Jornalismo do Grupo Mais Expressão.

Wesley também conta a emoção e da alegria 
imensa do primeiro ultrassom, quando viu os tra-
ços que mostravam, seu filho ainda pequeno e se 
formando. “Cada novo ultrassom trazia novas sur-
presas, ele se mexendo, ele crescendo, e a barriga 
da Mayara cada vez maior. Com isso fui podendo 
sentir ele chutando, ou se mexendo. Parece até mes-
mo que ele está tentando se comunicar com a gente, 
‘estou chegando’”.

Família
Hoje, Wesley não vê mais a sua vida sem seu fi-

lho, sem a sua família. E entende que ser pai é um 
privilégio, independente de todas as dificuldades 
que passou e que ainda irá passar. “Quando chegou 
o grande dia, o dia do nascimento, várias preocupa-
ções se formaram na minha cabeça, mas fui forte e 
fiquei ao lado da minha mulher do começo ao fim. 
Tudo valeu a pena no final, as dores que ela passou. 
A guerreira que ela foi naquele dia gerou nosso lin-
do filho, nasceu o Kalel, Kalel Lins Rodrigues de 
Carvalho”, expõe Wesley.

“Com ele, também nasceu um amor e um senti-
mento de manter ele seguro, que já crescia desde o 
útero que ele foi gerado, e a cada dia que chego can-
sado, ou mesmo desanimado em casa, eu olho em 
seus olhos, e vejo que por ele vale a pena lutar e dar o 
meu melhor, para construir um futuro cada vez me-
lhor para nós três. Nada vale mais do que a sensação 
e a vida que eu tenho agora”, finaliza Wesley.
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Em 16 anos de existência, o Troféu Frutos de 
Indaiá já premiou milhares de empresas de 
Indaiatuba que foram apontadas e escolhidas, 

através de votos da população, como a melhor da 
cidade em seu segmento.

A data da edição 2022 ainda não foi divulgada, 
mas todos os preparativos já estão em fase de fina-
lização como a escolha do buffet, da decoração, do 
show musical entre outros detalhes.

Segundo o diretor geral do Grupo Mais Expres-
são, Alan de Santi, o principal significado do troféu 
é de sucesso e vitória. “O reconhecimento que o 
homenageado possui é pelo bom serviço prestado à 
população e ao desenvolvimento que isso impõe ao 
município. Uma premiação pelo esforço contínuo e 
coletivo em direção à excelência”, disse.

Os premiados receberão das mãos do diretor do 
Grupo, o Troféu Frutos de Indaiá que simboliza o 
reconhecimento do público ao serviço prestado 
pela empresa escolhida como a melhor em seu ramo 
de atuação.

Show
E para fechar a noite de premiação, o Grupo 

confirmou o nome da atração musical. Quem ficará 
responsável por animar a festa será a dupla Marcos 
& Belutti.

Com 14 anos de carreira, Marcos e Belutti co-
lecionam projetos incríveis, prêmios e indicações 
importantes na categoria e hits inesquecíveis como 
“Domingo de Manhã” e “Aquele 1%”. Na bagagem, 

TROFÉU FRUTOS DE INDAIÁ 
CHEGA A SUA 16ª EDIÇÃO

Festa de premiação terá show da dupla sertaneja Marcos & Belutti

Texto: Denise Katahira

são 6 DVD’s, 9 CD’s, 2 álbuns digital e muitas par-
cerias de sucesso. 

Os números que a dupla acumula ao longo dos 
últimos anos impressiona: são cerca de 1,9 bilhões 
de visualizações em seus vídeos, mais de 14 milhões 
de seguidores nas redes sociais, 6 milhões de fãs nas 
plataformas digitais e aproximadamente 10 milhões 
de ouvintes mensais nos aplicativos de música.

Em seus 16 anos de premiação, o palco do Tro-
féu Frutos de Indaiá já recebeu grandes nomes da 
música brasileira como Guilherme Arantes, Ultra-
je a Rigor, Peninha, Falamansa, Banda Blitz, Paula 
Lima, Rádio Táxi, Gian & Giovani, Paralamas do 
Sucesso, Elba Ramalho, RPM, Roupa Nova, Chi-
tãozinho & Xororó e Fernando & Sorocaba e Ale-
xandre Pires.

Campanha Publicitária
O Troféu Frutos de Indaiá visa não somente re-

conhecer as empresas e empresários que se destaca-
ram em seu ramo de atividade, mas também gerar 
um retorno financeiro e dar visibilidade aos pre-
miados através da campanha publicitária realizada 
pelo Grupo Mais Expressão.

Aos eleitos pela pesquisa, foi oferecida a cota pu-
blicitária que desde março as empresas e empresá-
rios que receberão o Troféu Frutos de Indaiá, e que 
foram escolhidos através de voto popular, tem sua 
marca veiculada em todas as mídias do grupo como 
jornal impresso, revista, redes sociais e programas 
da WebTv.
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Atendemos todas as
companhias de seguros

Funilaria
Pintura
Polimento
Martelinho de Ouro
Hienização e hidratação de plásticos 
e couros
Remoção de InsufilmRemoção de Insufilm

(19) 3328 - 4508 | (19) 99318-3616
Rua Ignácio Ambiel Júnior, 472 - Jd. Moacyr Arruda
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SUA CASA NÃO PRECISA 
ESTAR PRONTA PARA
INVESTIR EM SEGURANÇA
Se chegou o seu momento de construir, saiba que a segurança deve estar presente assim 
que as paredes são levantadas. Câmeras, cercas e alarmes são itens de extrema 
necessidade e como tudo em um imóvel, ocupa espaço, despende de tempo e estudo.

Ao contratar o serviço de Segurança Eletrônica ainda na obra, é possível que o estudo e 
mapeamento de toda área seja levantado já contando com pontos cegos, estratégias e 
estética.

EmEm resumo, é uma excelente oportunidade de manter intacta a estética da sua casa, além 
de tornar possível um projeto que pense estrategicamente na cobertura total de vigilância, 
além de poupar seu bolso.

PensandoPensando desde o começo, podemos 
reservar lugares específicos para a 
instalação de alarmes, câmeras e 
qualquer outra tecnologia 
inclusa no projeto. 

Vai reformar
ou construir? 
Já chama a gente!

(19)  3885.3003
(19) 98177.0043

SIGA A GIBIM NAS REDES:
@GIBIMSEGURANÇA
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As mulheres das fotos são algumas das es-
critoras mais influentes da literatura brasi-
leira e mundial, respectivamente a inglesa 

Virgínia Woolf, as brasileiras Carolina Maria de 
Jesus e Raquel de Queiroz, a ucraniana – criada no 
Brasil – Clarice Lispector e a francesa Simone de 
Beauvoir. Felizmente, apesar da genialidade pecu-
liar de cada uma, atualmente estão longe de ser as 
únicas a ter sucesso na arte de escrever. 

A plataforma digital de auto publicação Clu-
be dos Autores constatou, em uma pesquisa, que 

CRESCE NÚMERO DE 
ESCRITORAS QUE SÃO 

PUBLICADAS E PREMIADAS 
É o que revela levantamento do Clube de Autores, que comparou 
publicações de 2019 e deste ano

Texto: Bárbara Garcia 

o número de publicações literárias femininas foi 
de 34% do total de obras publicadas em 2019 para 
44% em abril deste ano. A Câmara Brasileira do 
Livro confirma que não somente elas estão publi-
cando mais, como também conquistando grandes 
premiações. 

Prova disso foi a escritora paraense Monique 
Malcher, que venceu o prêmio Jabuti – o mais 
prestigiado no meio literário brasileiro – na cate-
goria Conto com o livro “Flor de Gume”, na edição 
deste ano. 

FOTOS: REPRODUÇÃO
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O presidente da Câmara Brasileira do Livro, 
Victor Tavares, afirmou que historicamente a so-
ciedade foi construída por um sistema patriarcal, 
por isso a participação masculina é dominante. “Isso 
está mudando gradualmente”, disse ele. 

Um caso importante a ser relembrado é o da 
escritora e poeta Emily Dickinson, que teve sua 
trajetória contada no filme “Além das palavras”: 
por viver no final do século XIX e não ser casa-
da, infelizmente não obteve apoio ou estímulo 
para ser publicada à época, sendo que a maioria 
de seus poemas foi a público após sua morte. 

Aliás, o título original em inglês revela mui-
to mais sobre o machismo e sofrimento enfren-
tados. “A Quiet Passion” significa em tradução 
literal “uma paixão silenciosa”, que demonstra 
o quanto sua arte da escrita foi obrigada a sub-
meter-se ao silenciamento, à opressão. 

Escritora brasileira Maria Carolina de Jesus

Escritora brasileira Raquel de Queiroz

 Escritora ucraniana  criada no Brasil  Clarice Lispector
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Romance é gênero 
predominante entre as 
mulheres

O presidente da plataforma Clube dos 
Autores, Ricardo Almeida, disse que o gê-
nero mais publicado atualmente entre as 
mulheres é o romance (21%), seguido de 
religião (6%), poesia (5%), infanto juvenil 
(4%) e didáticos (4%).

Na editora paulistana Traçado Edito-
rial, fundada por uma mulher – a jornalista 
Beatriz Santos – os três projetos já lança-
dos foram escritos por mulheres. Além dis-
so, entre as autoras estão mulheres negras 
e com deficiência, o que reforça também a 
importância da diversidade de vozes.

Outro aspecto interessante é o salto de 
mulheres indicadas ao Nobel de Literatu-
ra e ainda ao Prêmio Jabuti: enquanto na 
primeira edição do concurso brasileiro em 
1963 apenas uma mulher foi escolhida, na 
última edição, realizada agora em 2021, 
dez autoras foram condecoradas. 

Ainda há um longo caminho a percor-
rer para que as mulheres ocupem suas po-
sições de direito em todas as áreas da so-
ciedade. Porém, todo avanço merece ser 
comemorado.

Escritora francesa Simone de Beauvoir

Escritora inglesa Virginia Woolf

 Publicacoes literarias femininas foi de 34% do total de obras publicadas em 2019 para 44% em abril deste ano
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DE QUEM CUIDA 
PARA QUEM CUIDA.
FELIZ DIA DOS PAIS.
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19 99377-8305
@andalasiapapelecia
www.andalasiapapelecia.com.br
Rua Alberto Santos Dumont, 1697 - Indaiatuba

vem conhecer         a nossa loja !
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F E L I Z  D I A  D O S  P A I S

OGRIGADO
POR ENSINARValoresValoresPOR ENSINARPOR ENSINARValoresValores

14agosto
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Sonhos precisam de boas ideias para vir a se tornar realidade um dia.

Os empresários Flávio Henrique e Nicolas Albuquerque, sócios-proprietários da Disk 
Indaiá Essências, de Indaiatuba, sabem bem o que significa juntar boas ideias e 
sonhos no mundo dos negócios.
Em novembro de 2019, eles pegaram R$ 500 e montaram, na garagem de um deles, a 
empresa que hoje dirigem como forma de transformar um sonho em realidade.
“Nós tínhamos conhecimento do ramo de tabacaria, como charutos, essências, “Nós tínhamos conhecimento do ramo de tabacaria, como charutos, essências, 
headshop, narguilés, entre outros, e sabíamos também muito de bebidas nacionais e 
importadas, como whisky, vodka, licores e vinhos. Então demos início a uma empresa 
de entregas. Era o começo da Disk Indaiá, que hoje está inaugurando sua primeira 
filial”, contam com orgulho os empreendedores, que não param ter ideias.
A filial vai funcionar na Avenida Presidente Kennedy e dará complemento para a 
matriz instalada em frente ao Parque Corolla, no Jardim Morada do Sol.
Mas eles já pensam em novas filiais para cidades da região e estão trabalhando em um Mas eles já pensam em novas filiais para cidades da região e estão trabalhando em um 
sistema de e-commerce para vendas em todo o Brasil, que deve impulsionar o 
crescimento da empresa definitivamente.
Qual é o segredo para um desenvolvimento rápido e consolidado como esse, já que a 
matriz começou a funcionar só em agosto de 2020?
A resposta é simples: atendimento.
“O nosso diferencial é compreender a necessidade exata do nosso cliente e “O nosso diferencial é compreender a necessidade exata do nosso cliente e 
atendê-lo como se ele fosse nosso único cliente”, afirma Flávio Henrique. 
A empresa cresceu a partir desse conceito, segundo os sócios. “No início do negócio 
foi necessário quebrar algumas barreiras para conseguir conquistar clientes e a 
confiança necessária. Mas a cada feedback nós aprendíamos mais e fomos nos 
ajustando para melhorar o atendimento e suprir todas as necessidades dos nossos 
clientes”, diz.
As lojas refletem essa preocupação. O espaço foi decorado para oferecer uma As lojas refletem essa preocupação. O espaço foi decorado para oferecer uma 
experiência única. Os funcionários (hoje são 15 entre as duas lojas) são treinados para 
passar a cada cliente a impressão de que só existe ele para a loja. 
Com o auxílio da tecnologia, a entrega, que foi o início de tudo, é outro diferencial. 
“Ela é rápida, segura e de baixo custo”, afirma o sócio Nicolas Albuquerque.
Mas os pedidos não estão presos às lojas físicas. Graças à tecnologia, muitos pedidos Mas os pedidos não estão presos às lojas físicas. Graças à tecnologia, muitos pedidos 
são realizados de forma eletrônica. “Trabalhamos com catálogo online dos nossos 
produtos mais vendidos. Então o cliente faz o pedido e recebe imediatamente na 
comodidade da sua casa. É possível fazer o pedido ainda até mesmo pelo WhatsApp”, 
afirma Flávio Henrique. 
Toda essa estratégia valeu mais do que o crescimento e a consolidação da Disk Indaiá Toda essa estratégia valeu mais do que o crescimento e a consolidação da Disk Indaiá 
Essências. Valeu também um prêmio conquistado pela empresa como destaque 
empresarial, que será entregue em outubro deste ano no Troféu Frutos de Indaiá, 
criado pelo Grupo Mais Expressão para fazer o reconhecimento de empresas e pessoas 
que ajudam a melhorar a vida das pessoas em Indaiatuba.
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Desde 2001 que a clínica Bicos e Focinhos oferece muita 
dedicação, amor e carinho aos Pets, e tranquilidade aos seus 

tutores. Possui uma equipe de médicos veterinários dedicados, 
para assegurar um excepcional atendimento e cuidado 24h. A 

clínica conta com uma estrutura de consultórios, centro cirúrgico, 
internação, hotelaria de diversas espécies e banho e tosa, que 

garantem um atendimento rápido prático e seguro.

NNossos serviços são: consultas de diversas espécies, aplicações 
de vacinas, cirurgia (castração, e diversas outras), odontologia , 

oftalmologia, ortopedia, anestesia inalatória, laboratório de 
análises clínicas, terapia com células-tronco e terapia com laser.  

Atendemos animais de pequeno médio e grande porte, aves e 
animais silvestres/exóticos.

Av. Major Alfredo Camargo Fonseca, 
309 - Cidade Nova - Indaiatuba

(19) 3835-7750

www.bicosefocinhos.com.br

BicoseFocinhos

Animais de estimacao
sao a nossa paixao.
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